

DL. 1/08/2018

SOCIAL | C'est un projet expérimental : l'association Passage teste cet été son concept Pass & pause

Une tournée en camping-car à la rencontre des jeunes

Depuis le mois de juin, un drôle de camping-car sillonne les rues de la commune nouvelle d'Annecy à la rencontre des jeunes. C'est celui de l'association Passage, qui mène une action éducative et sociale auprès des 8-18 ans.

Au volant de la camionnette, une éducatrice permanente Malika Soua, engagée pour l'été. Elle est constamment accompagnée de deux autres éducateurs de l'association.

Des tables, des chaises, des jeux et un brin de caouette

Le concept de Pass & pause est simple : le camping-car se stationne dans un lieu vivant d'un quartier de la ville de 19h à 22h. Les éducateurs sortent des tables, des chaises et des jeux de société. Les jeunes viennent pour discuter, s'amuser et faire des connaissances.

Ce projet est expérimental. Il a été validé par le conseil départemental de Haute-Savoie. Avant la fusion des communes, certaines villes, notamment Seynod, Cran-Gevrier et Annecy-le-Vieux, avaient des locaux mis à disposition des jeunes. Depuis la création de la commune nouvelle, l'association s'est vite



Le camping-car aux couleurs de l'association prêt à recevoir de nouveaux jeunes. Photo Association Passage/GL

rendu compte que ces locaux étaient trop éloignés pour certains. L'idée est alors née d'aller directement au contact des jeunes habitants, quasi au pied des immeubles.

Après deux mois de ronde, l'association peut déjà se rendre compte de l'impact de cette initiative. Même si en fonction des lieux, la population n'est pas toujours présente, certains réclament l'arrivée du camion, selon

l'équipe de Passage. « On les aide à trouver un bon comportement en discutant simplement avec eux. C'est quelque chose qui fonctionne sur la durée », explique Gilles Lackmé, chef de service de l'association. Souvent présent sur le circuit, il réfléchit aux perspectives d'avenir de Pass & pause. « Certains ont l'idée d'en faire un food-truck, mais c'est un peu ambitieux. Pourquoi ne pas faire une tournée le mercredi et le week-end, quand l'école reprendra ? » propose-t-il.

Pour le moment, le camping-car circule du mardi au samedi, et cela jusqu'à la mi-septembre.

Sarah HAUMONT

L'INFO EN +

OÙ TROUVER LE CAMPING-CAR ?

- La tournée se fait du mardi au samedi de 19h à 22h.
- Aujourd'hui, mercredi, le camping-car s'arrête à Cran-Gevrier, place Jean-Moulin et à Chorus, puis se dirige vers le quartier sud d'Annecy, en face de l'école La Prairie et devant la MJC de la Mandallaz. Enfin, il met le cap sur la place du marché à Seynod. Les points d'arrêt peuvent être modifiés en fonction de la fréquentation.
- Pour connaître les itinéraires quotidiens de l'association, contactez-la au 04 50 27 60 98

22 éducateurs spécialisés



Gilles Lackmé, chef de service de l'association Passage, peut compter sur les 22 éducateurs basés sur la commune nouvelle d'Annecy, et sur une équipe d'animateurs afin de rendre possible les nombreux projets. Photo LeDL/SH

LE CHIFFRE

2481

C'est le nombre de jeunes accompagnés par l'association Passage dans le département en 2017. Ils sont 809 de plus, depuis le début de l'année 2018.